

SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

L'Actu du web

Par I.M'B

LE DG DE L'OMS SE DIT MENACÉ DE MORT



Dans l'un des trois points de presse hebdomadaires qu'il tient, le directeur général de l'Organisation mondiale de la santé dit qu'on l'a qualifié de "nègre" dans la gestion de la crise du coronavirus. Il se dit aussi victime de menaces de mort, pointant un doigt accusateur sur Taiwan.

MORTS DE 7 ENFANTS À DAKAR : UNE PLAISANTERIE FAIT LE BUZZ



Une plaisanterie d'un vendeur de cosmétique sur la supposée mort de 7 enfants fait le buzz à Dakar. En réalité, il n'en est rien, rectifie L'Agence France presse.

LISTE DES PAYS SANS COVID-19



Elle est bien maigre la liste des pays n'ayant pas déclaré de cas de coronavirus. On cite, notamment, la Corée du Nord (Asie), le Lesotho et les Comores en Afrique, le Turkménistan et le Tadjikistan, et des nombreuses îles de l'océan Pacifique.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Gabonais coincés au Togo, les Affaires étrangères se défendent

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Selon des informations véhiculées, mardi passé, par des médias en ligne notamment, près de 78 Gabonais, pour certains des étudiants en transit (en provenance particulièrement du Ghana), et d'autres des touristes, se retrouvent aujourd'hui coincés au Togo. A cause de la fermeture des frontières provoquée par le coronavirus.

Ces derniers se sont rendus à l'aéroport, à la date précédemment indiquée, pensant être rapatriés dans la journée grâce à la compagnie Asky. Malheureusement, cette dernière les informe qu'elle n'a pas été informée d'un vol affrété par le gouvernement gabonais pour faire rapatrier ses ressortissants. La Toile s'est aussitôt enflammée, prenant fait et cause pour ces compatriotes qui n'ont eu pour seul choix que de se rendre à l'ambassade du Gabon au Togo. Pour expliquer aux personnes habilitées leur mésaventure.

Le ministère des Affaires étrangères gabonais, devant le tollé généré par cette drôle d'histoire, s'est alors défendu mardi passé sur sa page Facebook. Parlant plutôt d'incompréhension que de mauvaise volonté. "Il s'agissait,



Photo: DR

en réalité, d'un vol spécial de la compagnie Asky affrété par le gouvernement des Etats-Unis d'Amérique pour le rapatriement de ses ressortissants se trouvant

au Gabon. (...) Le ministère des Affaires étrangères déplore cette incompréhension et prie les compatriotes de garder leur calme et de bien vouloir regagner leurs

lieux de résidence habituelle ou d'hébergement provisoire", a-t-il indiqué.

Une sortie qui n'a pas vraiment convaincu les internautes.

Humeur

COVID-19 : " LE GOUVERNEMENT DOIT ACCÉLÉRER "

Georges-Maixent
NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Alors que vendredi à la mi-journée, le gouvernement semble avoir pris trop de temps pour donner forme aux mesures annoncées par le président Ali Bongo Ondimba dans son discours du 3 avril dernier. Dans ce contexte de lutte contre la pandémie du Covid-19, il faut aller plus vite que la maladie si l'on veut bloquer sa propagation.

Sur les réseaux sociaux, les internautes ont attendu toute la semaine pour voir le début de

l'application des dites mesures. Parmi ceux-ci, le chef de l'Etat lui-même a lancé, jeudi après le Conseil des ministres, une pique à l'endroit de l'équipe de Julien Nkoghe Bekale dans une publication sur sa page Facebook. "J'ai présidé ce jeudi le Conseil des ministres qui s'est tenu, #Covid19 oblige, en visioconférence. J'ai rappelé que le plan d'aide massif aux populations et aux entreprises, annoncé vendredi dernier, devait être mis en oeuvre sans délai au #Gabon. Le gouvernement doit accélérer", a-t-il écrit.

Faut-il voir dans les déclarations des membres du gouver-



Photo: CM

nement hier, la conséquence de ce mot d'ordre : "accélérer" ? Certainement. Pendant

plusieurs heures, différents ministres ont présenté des articulations du plan d'urgence.